

Émetteur : Brice Hardy

Destinataires : Tous les jeunes élus, G. Brun, M. Jacques, service communication

Date de la réunion : mercredi 15 mai 2024 – de 16h00 à 18h15

Présents : AUSSEL Maxine, DEQUATRE Noémi, EL HAJJAMI Youssef, EUVRARD Gabriel, MALLET Tara, PARADIS Ilana, PERRIN-VIDOZ Louison

Excusés : BAKTHAR Yousra, DESPRES Benjamin, PERU Arthur, ROCHAS TEXEIRA William, ROUILLON IFFLAND Héloïse, ROUILLON IFFLAND Maxime, RUBILLON Sacha, TAHRI Imrane

Ordre du jour :

- Nettoyons la nature
 - o Création des récompenses
 - o Météo
- Concert jeune
- Projet d'aménagement d'une aire de jeux à la Cité 3
 - o Rencontre du président de comité de quartier
 - o Questions des jeunes pour éclaircir le projet
- Échanges sur les projets
- Questions diverses

Nettoyons la nature

◆ Création des récompenses

Du matériel de récupération est mis à disposition des jeunes du CMJ pour réaliser les récompenses qui seront distribuées lors de l'action « Nettoyons la nature ».

Les créations ont été récupérées par Brice Hardy qui se chargera de les amener le jour de la manifestation.

◆ Météo

Les jeunes élus sont informés de l'état actuel du bois de Piéjoux suite à la météo du début de semaine et sont invités à regarder la météo prévue pour la suite de la semaine.

La météo n'étant pas favorable, les jeunes ont fait le choix de reporter l'évènement. Brice Hardy devra prendre contact avec l'ensemble des familles afin de trouver une nouvelle date pour organiser cette action.

Concert jeunes 2025

Lors d'une précédente séance du CMJ, les jeunes ont partagé leurs remarques sur la sélection d'artistes qui leur était proposée. Les choix ne leur conviennent pas.

Après échange avec Christophe Ferrus, responsable de la programmation culturelle à l'Espace de la Gare, les jeunes du CMJ sont invités à partager une liste d'une dizaine d'artistes qu'ils apprécient. Monsieur Ferrus et l'élue en charge

de la Culture, Mme Bessière, prendront connaissance de cette liste et partageront la programmation envisagée aux jeunes.

Cette programmation ne contiendra pas nécessairement les artistes souhaités par les jeunes mais pourra s'en approcher par le style de musique, les textes, etc.

Il est demandé à chacun des jeunes élus de préparer sa liste de dix artistes qui sera partagée lors d'une prochaine séance du CMJ.

Projet d'aménagement d'une aire de jeux à la Cité 3

Monsieur Caruana, référent du comité de quartier de la Cité 3, et Madame Brun, adjointe à la jeunesse, sont venus à la rencontre du CMJ afin de leur présenter le projet d'aménagement d'une aire de jeux.

Monsieur Caruana présente son quartier qui dispose d'un cadre naturel, grâce au parc, et d'équipements sportifs avec le stade de rugby en place et l'aménagement d'un parcours de santé déjà à l'étude.

Il souhaite que le CMJ réfléchisse au projet et prévoit un espace ludique pour les enfants.

◆ Questions des jeunes

Afin de réfléchir aux modules qui pourraient être installés, les jeunes du CMJ questionnent Monsieur Caruana et Madame Brun sur les attentes du quartier. Il ressort de cette séance que l'aire de jeux devra :

- s'intégrer dans un environnement naturel (matériaux et thématique)
- s'adresser aux enfants de 1 à 10 ans
- respecter les contraintes du terrain et la législation concernant la hauteur des modules
- assurer la sécurité des utilisateurs

Les jeunes émettent quelques suggestions concernant les agrès afin de connaître les positions du comité de quartier et pouvoir mieux définir le projet lors des prochaines séances. Il est évoqué l'idée d'un petit parcours de santé dédié aux enfants de 8 à 10 ans plutôt que des jeux pour cette tranche d'âge. De plus, afin de favoriser la bonne utilisation des modules, les jeunes suggèrent la mise en place de potelets précisant l'âge d'utilisation de chaque module ou zone.

Questions diverses

◆ Retour sur les commémorations

Les jeunes ont été interrogés sur leur implication lors des commémorations du 8 et 11 mai qui semble positive à leurs yeux. Madame Brun les félicite et les remercie pour leur engagement.

Elle les informe qu'à l'issue du week-end de jumelage, la délégation allemande a souhaité remercier les jeunes du CMJ en leur offrant les recettes de la vente de produits qu'elle avait apportés.

Les jeunes élus sont invités à rédiger un mot de remerciement qui sera partagé à la délégation allemande.

Cette enveloppe servira à financer un projet par et pour eux, servant à renforcer le groupe. Quelques idées ont été émises après l'annonce.

Il est demandé à chaque membre du CMJ de réfléchir à ce qu'il aimerait partager avec le groupe.

◆ 20 ans de la Maison de l'Enfance

Madame Brun invite le Conseil Municipal des Jeunes aux 20 ans de la Maison de l'Enfance qui auront lieu le samedi 8 juin. Une invitation en ce sens leur parviendra.

Exceptionnellement
La prochaine séance du CMJ aura lieu
le mercredi 5 juin 2024
de 16h00 à 18h00
à la Cité 3.

